



Suponen una inversión de 422.054 euros

## La Confederación Hidrográfica adjudica dos actuaciones de conservación en los embalses de La Tranquera (Zaragoza) y Montearagón (Huesca)

- Los proyectos se integra en el conjunto de obras de mantenimiento de infraestructuras con cargo a los presupuestos del Organismo

**22, sep. 2012-** La Confederación Hidrográfica del Ebro, organismo autónomo, adscrito al Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente, ha adjudicado dos actuaciones de mantenimiento y conservación general en embalses en Aragón, en concreto en La Tranquera, (Zaragoza) y en Montearagón (Huesca), que suponen una inversión total de 422.054 euros.

Los trabajos en La Tranquera consisten en el acondicionamiento de accesos al estribo de la margen izquierda de la presa y otras actuaciones en Carenas. Los ejecutará la empresa Vilorfam, S.L. por un importa de 189.154 euros.

Por su parte, en Montearagón se ha adjudicado el proyecto para las medidas de seguridad de acceso a caminos y galerías de la presa a la empresa CONARAGON OBRAS Y PROYECTOS, S.L. con un presupuesto de 232.900 euros.

Estas actuaciones se integran en el conjunto de trabajos de conservación general que se realizan con cargo a los presupuestos del propio Organismo de Cuenca y que permiten una mejor gestión de las infraestructuras gracias a los trabajos de mantenimiento.